

En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, siendo las 18:17 dieciocho horas con diecisiete minutos del día jueves 12 doce de Mayo del año 2022 dos mil veintidós y con fundamento en lo dispuesto por el Artículo 29, fracción III, de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, se reunieron en el Auditorio “José Rolón” ubicado en la Av. Pedro Ramírez Vázquez No. 152, en Ciudad Guzmán, los Regidores del Ayuntamiento Constitucional 2021-2024 dos mil veintiuno, dos mil veinticuatro, para efectuar Sesión Pública Solemne de Ayuntamiento No. 11 once. - - - - -

**PRIMER PUNTO:** Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -

***C. Secretaria General Claudia Margarita Robles Gómez:***

Buenas tardes Presidente, Síndica, Regidoras, Regidores, Maestros y demás personas que nos acompañan, vamos a dar inicio a esta Sesión Solemne de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto pasar lista de asistencia... C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez. C. Síndica Municipal Magali Casillas Contreras. Regidores: C. Betsy Magaly Campos Corona. C. Ernesto Sánchez Sánchez. C. Diana Laura Ortega Palafox. C. Francisco Ignacio Carrillo Gómez. C. Jesús Ramírez Sánchez. C. Marisol Mendoza Pinto. C. Jorge de Jesús Juárez Parra. C. Eva María de Jesús Barreto. C. Laura Elena Martínez Ruvalcaba. C. Raúl Chávez García. C. Edgar Joel Salvador Bautista. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. C. Mónica Reynoso Romero. C. Sara Moreno Ramírez. Gracias, señor Presidente, reporto a Usted la asistencia de 15 quince integrantes de este Ayuntamiento, con lo cual certifico la existencia de quórum legal. (Justifica su inasistencia: La C. Regidora Eva María de Jesús Barreto.) ***C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez:*** Muchas gracias, buenas tardes, una vez instalado este Ayuntamiento declaro formalmente instalada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento

No. 11 once, proceda al desahogo de la Sesión, Señora Secretaria. **C. Secretaria General Claudia Margarita Robles Gómez:** Previo a dar lectura al orden del día, quiero dar cuenta al pleno de un oficio que suscribe la C. Regidora Eva María de Jesús Barreto, mediante el cual pide le sea justificada su inasistencia a la presente Sesión de Ayuntamiento, para que quienes estén a favor de aprobarla, lo manifiesten levantando su mano... **15 votos a favor, aprobado por mayoría absoluta.** - - - - -

**SEGUNDO PUNTO:** Lectura y aprobación del orden del día. -

**PRIMERO.-** Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -

**SEGUNDO.-** Lectura y aprobación del orden del día. - - - - -

**TERCERO.-** Honores a la Bandera a cargo de la Escolta y Banda de Guerra del Instituto Tecnológico de Ciudad Guzmán, y entonación del Himno Nacional Mexicano dirigido por el Maestro Reyes Yáñez Enciso. - - - - -

**CUARTO.-** Lectura del punto de acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento para realizar la Entrega de la Presea “José Clemente Orozco” al Mérito Docente, en su Edición 2022. - - - - -

**QUINTO.-** Mensaje Oficial por el C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez. - - - - -

**SEXTO.** Entrega de la Presea “José Clemente Orozco” al Mérito Docente, en su Edición 2022, a los Profesionales del Magisterio con 30, 40 y 50 años de servicios en la Docencia. -

**SÉPTIMO.-** Intervención del Maestro Alfredo Dueñas Chávez, en representación de los Docentes Galardonados. - - - - -

**OCTAVO.-** Clausura de la sesión. - - - - -

**C. Secretaria General Claudia Margarita Robles Gómez:** Queda a consideración de este Pleno el orden del día y les pido que quienes estén a favor de aprobarlo, en la forma en que se ha leído, lo manifiesten levantando su mano. **15 votos**

a favor, 1 inasistencia justificada de la C. Regidora Eva María de Jesús Barreto, **aprobado por mayoría absoluta** - -

**TERCER PUNTO:** Honores a la Bandera a cargo de la Escolta y Banda de Guerra del Instituto Tecnológico de Ciudad Guzmán, y entonación del Himno Nacional Mexicano dirigido por el Maestro Reyes Yáñez Enciso. - - - - -

***Se llevan a cabo los Honores a la Bandera y la entonación del Himno Nacional Mexicano.*** - - - - -

**CUARTO PUNTO** Lectura del punto de acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento para realizar la Entrega de la Presea “José Clemente Orozco” al Mérito Docente, en su Edición 2022. **C. Secretaria General Claudia Margarita Robles Gómez:** En Sesión Pública Ordinaria de Ayuntamiento No. 8 ocho, de fecha 22 veintidós, de Marzo del presente año, en el punto No. 10 diez, del orden del día, se autorizó por unanimidad, celebrar Sesión Solemne de Ayuntamiento, con motivo de realizar la entrega de la Presea José Clemente Orozco al Mérito Docente, en su Edición 2022, a celebrarse el día jueves 12 doce de Mayo 2022 de dos mil veintidós, a las 18.00 hrs. dieciocho horas, en el Centro Cultural José Rolón. - - - - -

**QUINTO PUNTO:** Mensaje Oficial por el C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez. - - - - -

**C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez:** “Las cosas del saber, del vivir, nos dicen que solo se gana lo que se da, y solo se pierde lo que se guarda”. Toni Machad. Muy buenas tardes a todos. Expreso un saludo a mis compañeras y compañeros Regidores. Del mismo modo, quiero saludar muy respetuosamente a los Coordinadores, Directores, Jefes y demás compañeros del Gobierno que nos acompañan. Saludo con mucho gusto, a las Autoridades Educativas que nos acompañan. Saludo con mucho afecto y respeto a la Delegada de la Secretaria de Educación Jalisco. A los

compañeros que hoy representan a alguna Autoridad Educativa. Pero, me da más gusto saludar a las Maestras y a los Maestros aquí presente, en este modesto homenaje, que el Gobierno Municipal de Zapotlán el Grande, rinde a los formadores de la niñez de nuestro Municipio, a los cuales saludo con mucho afecto y respeto. Agradezco la presencia de los medios de comunicación presentes, a los distinguidos periodistas que nos acompañan, así como a todas las personas en general que hoy engalanan esta Sesión Solemne, gracias a todos por estar aquí. Tengo la oportunidad de expresarles, no solo mi más sincera felicitación por el Día del Maestro, y mi admiración y respeto por la encomiable función que desempeñan. Y, deseo que Ustedes, tengan este 15 quince, de Mayo, un día muy especial y que se dé un Reconocimiento, no solo del Gobierno Municipal, si no de sus Instituciones, en los diferentes ámbitos, que se reconozca ese valioso y profundo significado de quien tiene el honor y el privilegio de educar. En nuestro País, los Maestros han sido ejemplo de lucha histórica en defensa de la promoción docente y la calidad educativa. Como es sabido, cada 15 quince de Mayo, México entero, se une para celebrar el Día del Maestro. En el año 1917 mil novecientos diecisiete, Benito Ramírez y Enrique Viesca, 2 dos Diputados, presentaron al entonces Presidente de la Republica, Venustiano Carranza la propuesta para que, se reconociera a los Docentes, por una de las labores más antiguas e importantes en la sociedad. La propuesta se aprobó ese mismo año, y el Presidente en turno firmo el decreto a partir del año 1918 mil novecientos dieciocho, se conmemora de forma oficial. Así que desde hace 104 ciento cuatro años, se conmemora en nuestro País, el día del Maestro. Históricamente la labor de los Maestros y Maestras, ha estado vinculada a la transformación del País, aunado a ello, su profesión hace valer Derechos Humanos

fundamentales por su carácter de derecho habilitante. La Educación, es un instrumento poderoso que permite a los niños y adultos, que se encuentran en una situación social, económicamente marginados, salir de la pobreza y participar plenamente de la vida en comunidad. La Educación, es un derecho humano fundamental e indisolublemente ligado a los humanos. Señoras y Señores, ser Maestro, es construir un futuro. Significa apostar por lo más importante que tenemos, nuestras niñas y nuestros niños, es dedicar horas a enseñar una clase, pero también a planear y a preparar lo que se lleva el tiempo en socializar, no se necesita solamente un conocimiento teórico para instruir, sino también la vocación para acompañar, guiar y nutrir a seres humanos únicos, e irrepetibles. Celebrar el Día del Maestro, es una manera de reconocer y honrar la hermosa labor de educar. Esa forma de vida, te deja una marca tanto al que vive ejerciendo la Profesión, como dedicando su atención como estudiante. Quiero tomarme este momento, para agradecerles el don de su vocación de Maestros, vocación de dar y hace nacer la luz del saber de descubrir, de crear, de enseñar. Se es Maestro, por solo una razón, porque se cree en el futuro luchando por el presente, a través de la formación en cualquier nivel en que se desempeñan. No se es Docente por trabajar para vivir, lo son porque creen que, el ser humano y sobre todo creen que la educación, es la única herramienta para lograr transformar el mundo. Ser Maestro, va más allá de un título, de un cargo. Ser Maestro, es producto de la elección de una forma de vida, que se asume desde la labor diaria de enseñar y aprender, enseñando, empatizar con las personas que hacen posible su labor de sentir, transmitir la esperanza y la alegría de hacer lo que elegimos ser. A Ustedes, que todos los días dan lo mejor para enseñar, acompañar y transformar a nuestras niñas y niños, y jóvenes para convertirlos en Ciudadanos

comprometidos que puedan construir un México mejor. Conclusión: estoy convencido que la educación, en la clave para igualar oportunidades de superación, para acelerar el Desarrollo Regional, para impulsar el crecimiento en un entorno global, para poder hacer de cada uno y cada una, mejores mujeres, mejores hombres, mejores Mexicanos. Felicidades a todas las Maestras y Maestros que, nos acompañan, principalmente a los galardonados que, desde el modesto reconocimiento del Gobierno Municipal, se queda corto al gran homenaje que representa su vida y su labor. A todos muchas gracias y felicidades. - - - - -

**SEXTO PUNTO:** Entrega de la Presea “José Clemente Orozco” al Mérito Docente, en su Edición 2022, a los Profesionales del Magisterio con 30, 40 y 50 años de servicios en la Docencia. **C. Secretaria de General, Claudia Margarita Robles Gómez:** Para tal efecto cedo el uso de la voz a la Maestra Blanca Isis Cano Ceja a fin de llevar a cabo la entrega de la presea. **C. Maestra Blanca Isis Cano Ceja:** Tú, que luchas a diario por los campos, por las tierras, por las veredas y hoyancos, donde fuiste regando sangre los caminos, donde con paciencia hiciste gente a tantos campesinos, enseñándoles que entre el lápiz y el abismo hay una gran distancia y esa distancia se llama analfabetismo. A continuación tenemos el honor de nombrar a los maestros y maestras que cumplen **30 años de servicio** en favor de la educación dentro del Municipio: Adrián de la Torre Peredo. Ana Guillermina Bautista González. Rocío Arias Sánchez. Lorena Ibarra González. Araceli Navarro Ruiz. Maria de los Ángeles González Castolo. Elsa Judith Cueva Padilla. Maria Cristina Villalvazo Solano. Juana Guillermina Baltazar Díaz. Ana Celina Quintero García. Evangelina Aguilar Núñez. Esperanza Castro Guzmán. Ma. De los Ángeles Magaña Negrete. María Guadalupe González González. Verónica

Sánchez Baltazar. Olga Deyanira Antonio Guerra. María Aurora Arias Rodríguez. Laura Elena Aragón Hope. María Mercedes de la Cruz Vázquez. Francisco Javier Jiménez Rubio. José Ramón Arias Contreras. Claudia Margarita Navarro Herrera. Gabriela Villalvazo Solano. Ana Guillermina Bautista González. Obdulia Rodríguez Hernández. María Eduviges Aguilar Palafox. Miguel Hernández Aviña. J. Martín Villalvazo Mateos. Ramón Chávez Bracamontes. Francisco Manuel González Solares. María Eugenia Puga Nathal. Luis Gabriel Luna Villalobos. María Belén Macías Valenzuela.

**Galardonados por 40 o más años de servicio:** Juan Hernández Pablo. María Celeste Magaña García. María Blanca Ludivina Díaz Guerrero. Pedro Rosas Cervantes. Ma. Patricia Rivera Espinoza. Lorena Pinal Zuazo. Adrián Larios Escalante. Marisol Mendoza Pinto. Leopoldo Alcaraz López. Jacinto Cano Sandoval. Norma Lidia González Jiménez. Héctor Alejandro Cruz Esquivel. Marisela Mendoza Arrezola. Raúl Rentería Tariz. Emilio Carreón Chávez. Griselda Velasco Blanco.

**Galardonados por 50 años de servicio:** Alfredo Dueñas Chávez. Pedro Pascual Hernández.

**Galardonada por 52 años de servicio:** Teresa Gómez Cervantes. - - - - -

**SÉPTIMO PUNTO:** Intervención del Maestro Alfredo Dueñas Chávez, en representación de los Docentes Galardonados. - -

**C. Maestro Alfredo Dueñas Chávez:** Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande Jalisco. a 12 doce, de Mayo de 2022 dos mil veintidós. Dr. Alejandro Barragán Sánchez, Presidente Municipal. Lic. Rosalina Padilla Barocio. Presidenta del Sistema DIF Municipal. H. Regidores del Ayuntamiento. Personalidades Educativas que nos acompañan. Público en General. Es un Honor para mí, tomar la palabra en nombre de todos mis amigos y compañeros homenajeados, por esa gran labor que hemos realizado o estamos realizando muchos de nosotros en beneficio de los niños mexicanos, de Jalisco y en

especial de los niños del Municipio de Zapotlán el Grande. El cumplir 30, 40 o 50 años de servicio educativo, se dice fácil, pero no es así, porque a muchos de nosotros, nos ha costado desvelos y mucho esfuerzo para lograr que esa semilla, que hemos sembrado, rinda buenos frutos, formando con ello buenos Ciudadanos. Hemos tenido muchas satisfacciones cuando sabemos que nuestros alumnos han logrado sacar adelante una Profesión. Sentimos bonito cuando encontramos en la calle o en algún lugar, a una madre, o a un padre, con su hijo o hija, y se paran para saludarnos y escuchar que les dicen, ese Señor, o esa Señora, fue mi Maestra o Maestro. Pero, también sentimos tristeza cuando sabemos que uno de nuestros alumnos o exalumnos, tomo el camino equivocado, porque está preso, o muerto por delincuente. Pero, en fin, como dice un dicho popular: hay de todo en la viña del Señor y cada quien forja su propio destino. Señores y Señoras en nombre de todos nosotros, les expreso respeto y agradecimiento por este homenaje de reconocimiento que no hacen el día de hoy por nuestra labor educativa y también expresarles el reconocimiento a todos Ustedes, por esa gran labor como Gobernantes del pueblo en beneficio del Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco. Muchas gracias.- - - - -

**OCTAVO PUNTO:** Clausura de la sesión. - - - - -

**C. Secretaria General Claudia Margarita Robles Gómez:**

Habiendo sido agotados todos los puntos del orden del día, le pido Señor Presidente, haga la clausura de esta Sesión. **C.**

**Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez:**

Muchas gracias Señora Secretaria, gracias a todos y reiterarles a todos los Maestros y Maestras, que hoy fueron reconocidos, nuestras felicitaciones y nuestro agradecimiento por tantos años de entrega y amor a la Profesión. Ha sido para mí, una ceremonia muy emotiva por todo lo que representa. Siendo las 19:55 hrs. diecinueve horas con cincuenta y cinco

minutos, del jueves 12 doce de Mayo de 2022 dos mil veintidós, doy por clausurada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 11 once, muchas gracias a todos, muy buenas noches. -----